
                    

 

‘21/8 月度 広報部会定例会  
※青地は議事     中山 

○日時：‘21 年 8 月 22 日（日）１3：3０～14：30  

○場所： コミセン湘南 

    出席者：（広報部会）部会メンバー 

議題 

１． R3 年度広報部会 活動項目とスケジュール：進捗確認 

① 定例会：コロナ禍故、全体会議は早くて 9 月、状況みて 10 月とする。 

② WodPress 講習：村田さんのリモート講習を受講中。後半があと 2 回あり、9 月中に終了。

その後は、湘南 HP 改修に着手して具体的なアドバイスを個別(有料講習)に頂く予定。 

③ WordPress の情通員向け講習：湘南 HP の改修着手(上記)に合わせ、1 回目は 12/上、2 回

目は 1/中を予定(後ろ倒し)する。ただ、2 週連続開催が良いかもしれないことは今後考慮。 

④ 情通員への Up 手順説明(現行 HP)：9 月の全体会議以降になる。 

⑤ HP を活用した回覧配布：前回、進め方を変えたので対象自治会に柳島を追加する。結果、松

尾、エクシード、柳島の 3 自治体ページで｢回覧｣枠を作り、ここに回覧を蓄積していき、各

自治会員に閲覧を呼掛けるという 3 ステップで勧める。計画初期に考えた Top ダウン方式は

“困難”と判断し、ボトムアップ的に便利さを浸透させながら閲覧者を増やす方式とする。 

⑥ HP スタイル改修：計画は後ろ倒し。11 月までに広報部会、柳島自治会ページを試行する。

それをベースに横展開を実施していきたい。 

⑦ 広報紙：11 号は予定どおり発行完。本日、個別に配布区分けして準備も完了。来年度からは

年度の第 1 号(各会長挨拶掲載)を 7 月発行とする。 

 

２． 広報紙の編集方針 1 号(8 月号)の状況。：完成。今回のスタイルをベースに編集の基本を作る。 

上記どおり。 

 

３． HP 更新案内先の状況と施策検討。  

下記一覧表に現状を示す。グランヴァーグのみが目標の 10％達成間近である。ベルパークは

2.2％、エクシードは 4％である。比し、他はせいぜい 1％であり低い(松風は 1 名だが 2％

であるが母数が 49 と少ない)。総じてマンションの自治会は高い傾向にある。グランヴァー

グのやり方(石井さんの実施ステップ)を参考に横展開を図りたい。 

 

4．“HP を利用した回覧配布 Pj”の状況。 

上記のとおり。 

 

４． 自己資金調達：今年度目標￥5,000 の捻出方法。  

BRANCH3 のオープン(10/E 予定)に合わせて、バナー掲載の打診を進めてみる。先方への

打診は後藤会長にお願いする。 

 

５． コミセン部会の HP を別建てにする動きがあったが今後は？ 



                    

 

当面、現状の｢コミセン部会｣ページを流用する。ただし、コミセンは部会と言えども

地域拠点として重要な役割を担っており、情報発信/配布の母体にもなっている。この

位置づけからも独自の HP を構える(湘南 HP にはリンクを貼る)ことには違和感はな

いので、独自 HP 立上げも視野に入れておく。 

 

7．その他：ナシ 

 

 

<参考資料> 

○3，4 項目の参考資料 

 

 

 

HP配信登録者数：'21/08/13現在 Step1:9/20⇒ Step2:継続⇒ Step3:1/15

自治会 登録者数 会員数比:％ 会員数 <HP改修> <作業> <自治会内宣伝>
中島 4 0.5 762
柳島 13 0.8 1,690 ←｢回覧｣新設 回覧アップ 回覧閲覧可能！
松尾 5 1.0 500 ←｢回覧｣新設 回覧アップ 回覧閲覧可能！
浜見平 2 0.3 800
松風 1 2.0 49
エクシード 7 4.0 174 ←｢回覧｣新設 回覧アップ 回覧閲覧可能！
ベルパーク 4 2.2 182
グランヴァーグ 15 9.6 157
N.A. 8

合計 59 1.4 4,314

（自治会不明：上記N.A.の内、３名）
中田和枝

子ども育成 高野
飯田弘子


